



¡TRIUNFO EN EL MINI ATLETISMO! UN LOGRO PARA “LA NIÑA QUE VUELA”

El Festival y torneo regional de Mini atletismo ¡Fredy González Montero! fue un espacio lleno de emoción y alegría, donde los más pequeños demostraron sus habilidades en este hermoso deporte, el atletismo. Entre los destacados participantes, mi hija Tahis Alana, cariñosamente conocida como “La Niña que Vuela”, brilló con luz propia al traer a casa una merecida medalla para la ciudad de Riohacha.

Fue una experiencia emocionante acompañar a Tahis en su primer torneo de Mini Atletismo. Desde los entrenamientos hasta el día de la competencia, vi su dedicación y pasión por el deporte, a pesar de las adversidades y la falta de apoyo del gobierno local hacia el atletismo en nuestra ciudad.

Una de esas adversidades fue la carencia de una pista de atletismo adecuada en Riohacha. Los

niños tuvieron que trasladarse hasta el municipio de Dibulla para hacer un reconocimiento de la pista en la que correrían, ya que en Riohacha no hay una que cumpla con esas condiciones y estándares de primer nivel. A pesar de este obstáculo, Tahis y sus compañeros mantuvieron su entusiasmo y determinación, demostrando su compromiso con el deporte y su capacidad para superar las dificultades.

Como madre, no puedo evitar sentir un profundo orgullo al ver los logros obtenidos por Tahis y su compañero Said David Álvarez Amaya, quienes representaron con honor a su club de atletismo, Fast and Strong, en la categoría U10. Su destacada participación es un testimonio del talento y la determinación que caracteriza a los jóvenes deportistas de Riohacha.



Sin embargo, es desgarrador constatar que una ciudad como Riohacha carece de escenarios deportivos de primer nivel, como el Centro de Alto Rendimiento La Gota Fría en Valledupar, donde Tahis y otros niños podrían entrenar y desarrollar su potencial al máximo.

Es paradójico que el alcalde Genaro pretenda postular a Riohacha como sede para los próximos Juegos Nacionales 2027, cuando la ciudad no cuenta con la infraestructura adecuada para albergar eventos deportivos de esta magnitud.

Esta postulación optimista del alcalde Redondo me ha generado ciertos interrogantes: ¿En qué medida se pueden construir escenarios deportivos de primer nivel en solo tres años, considerando las limitaciones actuales? ¿Cuál será el presupuesto destinado para la unidad de deporte, dado que no tiene presupuesto propio ni autonomía? ¿Existe algún plan para convertir nuestra unidad de deporte en un institu-

to o secretaría cómo los hay en Barranquilla y Valledupar? ¿Cómo se planea solventar la falta de capacidad hotelera en la ciudad para alojar a atletas y delegaciones durante un evento de tal envergadura? Estas interrogantes plantean más dudas que esperanza, instando a reflexionar sobre la viabilidad y el impacto real de una posible postulación de Riohacha como sede para los Juegos Nacionales.





Es hora de que nuestras autoridades reconozcan el talento y el esfuerzo de nuestros jóvenes deportistas y les brinden el apoyo necesario para alcanzar su máximo potencial. Nuestros deportistas necesitan acciones concretas por parte del gobierno central. Es hora de que se pongan serios con el deporte en nuestra ciudad, asignando recursos adecuados para la construcción de infraestructuras deportivas de calidad y programas de apoyo sostenibles que impulsen el desarrollo deportivo en Riohacha.

Tahis, junto con sus compañeros del club y sus dedicados entrenadores, Leider Manuel Orozco

Meza, Eleana Marcela Castro Peñalver y Jaunith Cámargo Mendoza, son un ejemplo de la pasión y el compromiso que caracteriza al deporte en Riohacha.

A pesar de las dificultades, Tahis sigue volando alto, inspirando a todos los que la rodean con su determinación y espíritu indomable. ¡Que su éxito sirva como motivación para seguir luchando por un futuro donde el deporte sea accesible para todos en nuestra querida Riohacha!



**JUANA
CORDERO**

✕ [juanacorderom](#)

📷 [juanacorderomoscote](#)